

# HEART to HEART



令和3年7月21日(水)発行

本校は小規模特認校として会話科「英会話の時間」、「ことばの時間」を特色として指導してきましたが、昨年度から小学校5, 6年生で外国語科が必修となり、1~4年は外国語活動と名前を変え、会話科は「ことばの時間」のみとなりました。「Heart to Heart」は、外国語活動・外国語科・会話科通信として本校の特色である活動を中心としてご紹介していきたいと思えます。

## 板戸ふれあい楽習(2年生外国語活動)

7月1日, 8日に, 保護者の方数名と一緒にふれあい楽習を行いました。今回は「動物」をテーマにした学習で, 動物の英語を子どもたちからたくさん引き出すために, 動物の赤ちゃんの写真から何の動物か予想させたり, 箱の中に入っている動物のぬいぐるみをヒントを頼りに当てたりする活動をしました。また, 低学年から文字に慣れるために, ジョリーフォニックスという教材を使い, 「B」や「C」が入っていることば集めました。参加された保護者の方もクイズに参加し, 子どもたちもいつも以上に盛り上がりました。



## 1年生外国語活動スタート



4月から外国語活動がスタートして3か月がたちました。初めての授業では, 不安そうな表情だった子どもたちも, いまではニコニコ笑顔で学習に取り組んでいます。授業では自己紹介や自分の気分の言い方などを学び, 朝の健康観察では英語で答える子どもたちもいます。また, AETの話す英語を聞いて「Who am I?」ゲームに答えたり, 学んだ色を使って大好きな~べ~色を発表したりするなど, 楽しみながら学習しています。

※AET=Assistant English Teacher

## 板戸マップを作ろう(2年生外国語活動研究授業)

7月19日(月)に, 2年生の外国語活動の研究授業を行いました。2年生は, 6月に行った「町たんけん」で見つけた野菜や果物を思い出しながら, 野菜や果物の英語での言い方に慣れ親しみました。色や形, 花の色, 誰が育てている野菜なのかななどのヒントから野菜を当てたり, 友達に何の野菜・果物かを伝えるためにヒントを出したりする活動を行いました。

梨は英語で? 栗は? 2年生が覚えた野菜の名前, すべてわかりますか?

- ①watermelon ②green pepper ③eggplant ④chestnut

ういろうり  
外郎売



栗④ ろ③ へー② 4① 梨⑤

今年も, 3, 4年生では「外郎売」の練習が始まりました。毎年「朗読発表会」で披露している「外郎売」ですが, もともと歌舞伎の演目の一つで, 現在では, 俳優やアナウンサーの発声, 滑舌練習に使われています。11月6日(土)のミニ学習発表会で3, 4年生は「朗読発表会」を行う予定です。3年生は, 外郎売を初めて覚えて発表するので, 夏休み中に, 最初から最後まで言えるように練習をするとよいでしょう。目指すは4分30秒で, 聞いている人にもわかりやすく発声して言うことです。ぜひ, みなさんも挑戦してみてください。